



Communiqué

Un comité de travail pour lancer la planification du 400^e

Le 20 janvier 2026 – En 2034, la Ville de Trois-Rivières célébrera le 400^e anniversaire de sa fondation. La deuxième plus ancienne ville au Canada compte souligner l'événement de manière historique, et la Ville a fait un nouveau geste concret en ce sens, mardi, alors que le conseil municipal a officialisé la mise en place d'un comité de travail. Sa mission : établir les bases des célébrations à venir.

Une corporation dédiée aux célébrations

La réussite d'un événement d'une telle ampleur passera inévitablement par une planification structurée et proactive qui s'échelonnera sur plusieurs années. Le comité est mis en place de manière ad hoc en prévision de la création d'une corporation dédiée à la coordination des activités commémoratives.

« Ce qui s'en vient est d'une grande importance, et nous avons toutes les raisons d'être enthousiastes. Avec l'initiative que nous lançons aujourd'hui, nous pourrons compter sur des personnes qui vont structurer la démarche menant au 400^e anniversaire et établir une vision solide pour ces festivités. Il s'agira de célébrations conçues par et pour la communauté, et le mouvement s'amorce dès maintenant. Des gestes tangibles seront posés au cours de l'année afin de jeter les premiers jalons de ces commémorations », a mentionné Jean-François Aubin, maire de Trois-Rivières.

En outre, le comité aura comme mandat de définir une vision et une thématique rassembleuse pour l'événement. Ses membres auront également à proposer une approche de déploiement graduelle et à formuler des recommandations au conseil municipal en vue de la mise en place de l'organisation dédiée.

Une réunion de tous les acteurs du milieu

C'est Nancy Sabourin, conseillère du district des Rivières, qui agira à titre de présidente. Elle sera épaulée par la conseillère du district de La-

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communication@v3r.net



Communiqué

Vérendrye, Gabrielle Groulx, qui assurera la vice-présidence. Les conseillères Maryse Bellemare et Sabrina Roy, représentant respectivement les districts de Chavigny et de la Madeleine, seront également membres du comité.

En plus des membres du conseil municipal, il a été proposé qu'y siègent également trois citoyennes et citoyens, des partenaires de la Ville ainsi que des personnes représentant différents secteurs.

« Je suis plus que fébrile à l'idée d'entamer ce projet. C'est précisément pour ce genre d'initiative que je me suis présentée à titre de conseillère : faire de Trois-Rivières une ville rassembleuse, à la fois fière de son passé et tournée vers l'avenir. Le fait de permettre à des citoyennes et des citoyens et à des partenaires de tous les milieux de siéger sur le comité nourrira les discussions pour que nous puissions établir des bases solides vers ce moment historique. J'ai très hâte de me mettre au travail », a souligné Nancy Sabourin, présidente du comité.

- 30 -

Source : Direction des communications et de la participation publique

Ville de Trois-Rivières

Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communication@v3r.net